

Geschichten aus Stuttgarts Geschichte

Der Rote-Socken-Weg und Stuttgarts Schokoladenseite

Reich bebildeter Multivisionsvortrag
von Bernhard Leibelt, Fellbach



Auf unserem Streifzug durch die Geschichte blicken wir zurück auf die Zeit, als Stuttgart ein Zentrum der Schokoladenherstellung war. Unter dem Motto



„ESZET, MOSER, RITTER -
von Vollmilch bis Zartbitter“
entdecken wir die Schokoladenseite der
Landeshauptstadt.



Danach steht der „Rote-Socken-Weg“, einer der schönsten Rundwanderwege Stuttgarts, im Mittelpunkt.



Hier gibt es viel zu entdecken: Herrliche Ausblicke, gigantische Mammutbäume, das Teehaus auf dem Bopser, die schönste Jugendstilkirche und vieles mehr. Ein Weg voller Geschichten aus Stuttgarts Geschichte.



Datum : Montag, 22. September 2025
Beginn : 19:30 Uhr, Einlass ab 19:15 Uhr
Ort : Bürgerhaus Lorch
Eintritt : Frei



**Schwäbischer
Albverein**

Ortsgruppe Lorch

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!